

## PROJET RABASKA

### AUDIENCES DU BAPE

- Objet : Réponse à la question posée le 15 décembre 2006 à la Ville de Lévis et reçue par M. Dominique Fortin, représentant de la Ville
- Question : Pourquoi consacrer autant de terrain pour le projet Rabaska, qui ne générera qu'une cinquantaine d'emplois ?
- Réponse : Outre les 70 emplois projetés par Rabaska inc. en phase d'exploitation du terminal méthanier, notons qu'au plan fiscal, ce soit près de 500 M\$ qui pourraient être générés au bénéfice de la Ville de Lévis au cours des 50 prochaines années, aux termes de la première convention conclue entre la Ville de Lévis et Rabaska en date du 3 juillet 2006.
- Par : Philippe Meurant, LSCF, MBA  
Directeur du développement économique